



Urgen a aclarar maniobras en espacio aéreo mexicano

Criticán pasividad tras alerta de FAA

Exigen explicación sobre los riesgos de la acción para el País

CLAUDIA SALAZAR
Y MAYUMI SUZUKI

Diputados de Oposición cuestionaron la falta de acción del Gobierno mexicano ante la alerta de la Administración Federal de Aviación de EU (FAA, por sus siglas en inglés) de sobrevolar parte del territorio nacional, ante posibles riesgos debido a actividades militares e interferencias del GPS.

El diputado Héctor Saúl Téllez (PAN) pidió que el Gobierno aclare si las operaciones militares a las que se refiere el aviso de la FAA son una acción unilateral de Estados Unidos.

“El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, ha emitido una respuesta que minimiza la alerta de la FAA.

“Sin embargo, en ningún momento se desmiente la actividad de carácter militar ni

las interferencias en los sistemas de navegación aérea que tienen lugar en el espacio aéreo mexicano”, dijo.

Existe la interrogante, señaló, sobre si las actividades militares responden a un acuerdo bilateral entre ambas naciones.

“Sería de suma gravedad si se confirmara que Estados Unidos lleva a cabo estas acciones de manera independiente”, alertó el panista.

Pidió a la Presidenta Claudia Sheinbaum que precise las acciones en el espacio aéreo mexicano porque, consideró, su credibilidad en la defensa de la soberanía podría verse comprometida.

En tanto, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, cuestionó qué ha hecho la Cancillería mexicana para afrontar el aviso de la FAA.

“La indolencia en el combate al crimen nos lleva a estos extremos.

“Urge postura del Gobierno de México y nota que explique los riesgos de la acción que se anuncia”, expuso.

Consideró que el comu-

nicado de la Secretaría de Infraestructura dejó más dudas que aclaraciones.

“Es evidente que la SICT engaña y oculta. La información de FAA es contundente: anuncia posibles operaciones sobre territorio mexicano de los americanos.

“Tenemos la peor diplomacia en los momentos más críticos”, reprochó.

DESCARTAN IMPACTO

El morenista Alejandro Murat, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, aseguró que la alerta no tiene nada que

ver con México.

En entrevista explicó que la advertencia se explica por la implementación de la política estadounidense de America First, anunciada en diciembre.

“Lo digo de manera clara: no tiene nada que ver con México.

“Es una actividad normal de las áreas de aviación del mundo, en este caso EU, por los trabajos militares que se están llevando a cabo por primera vez -eso hay que recalcarlo- en muchos años, y que responden seguramente a la política internacional que anunciaron de America First”, dijo.



LA ALERTA